

前を向いて



授業再開

本日より10月です。緊急事態宣言のために9月13日(月)からの再開延長、27日(月)からの再開再延長と、何度も再開できずに歯がゆい思いをしてきました。そして、いよいよ本日より学校が通常通りに再開します。たくさんの行事が延期になっていました。従来通りとはいきませんが、できる限り生徒たちが精一杯活躍できる行事を行っていく予定です。ご理解の程よろしくお願いいたします。

またオンライン授業に関しましては、1学年全員が家庭でリモート学習を行うことができました。学校でもみなさんに伝わるようなオンライン授業を心がけてきましたが、初めてで手探りな部分も多く、上手く伝わらない点もありました。学校では一人一台の端末の活用にあたり研修を重ね、より充実したリモート学習ができるように努力してきました。今後は端末を積極的に授業でも取り入れ、活用していく予定です。自宅学習においては、ご家庭でのご協力ありがとうございました。今後は学習内容が本来通りに進むように調整して授業を行います。よろしくお願いいたします。

Ms. Esaki is good at playing vatominon.



体育祭代替行事

9月4日(土)に予定されていた体育祭に変わって代替行事の「The Final」が、10月8日(木)に行われます。感染防止対策を充分に行い、愛宕中最後の体育祭代替行事を行います。練習期間は短いですが、生徒の体調にも気を配り、思い出に残る「The Final」になるように愛宕中一丸となってしっかり準備して行います。保護者のみなさまには、子どもたちの日々のサポートをよろしくお願いいたします。みなさまの応援をよろしくお願いいたします。

- | | | | | | |
|----------|---------|-------|------|-------|----|
| 10月5日(火) | 全体練習 | 団練習 | 部活あり | 17:30 | 下校 |
| 6日(水) | 団練習 | 予行練習 | 部活あり | 17:00 | 下校 |
| 7日(木) | 団練習 | 体育祭準備 | 部活あり | 17:00 | 下校 |
| 8日(金) | 体育祭代替行事 | ⑥振り返り | 部活無し | 16:00 | 下校 |

※水筒に記名して毎日持参させてください。汗拭きタオルなども準備しましょう。帽子は各自使用してもかまいません。体調がすぐれない場合は無理をせず休んで下さい。



前期期末テスト

9月16日(木)に予定していた前期期末テストを10月13日(水)に改めて実施いたします。テスト範囲に変更はありません。オンライン授業で大変だったと思いますが、十分に復習してテストに臨んでほしいと思います。

新人戦

10月29日～11月4日で新人戦を行います。延期になった分、練習が短く、大変な面もありますが、1年生は試合デビューする生徒も多いです。怪我などに注意しながら日々の練習に臨んでほしいです。体調面に変化があれば無理をせず家庭で休養をとっていただきたいと思います。新人戦まで約一ヶ月ですが、できる限りの事をして、悔いの無い新人戦になるなようにサポートしていきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

9月の1年生☆☆☆

10月になりました。いつもなら夏休みから一ヶ月が経ち、中学校生活の醍醐味である行事に精一杯向かっている時期でした。しかし緊急事態宣言のために急遽オンライン授業になりました。先生たちも初めてのリモート作業にバタバタでした。職員室では「どうしたら資料が送れますか?」「写真をアップするには?」「声が聞こえないよね。」「フォームをどう使うの?」など先生同士でお互いに教え合い、日々使いこなせるようになりました。同時にみなさんも、チャット機能を使ったり、課題の提出を送信したり、アンケートを送ったりと、使い方も上達していきました。カメラ越しですが、リアクションやノートに書いている姿、多くの笑顔が見られたことを嬉しく思います。そして、1学年の先生たちといえば、朝の会や帰りの会でみんなに楽しく伝わるように努力しました。朝の会では場所を変えて場所当てクイズを行ったり、帰りの会では先生たちがそろって音楽をかけて盛り上げたりと、少しでもみなさんと楽しい時間を共有できるように頑張りました。毎日の振り返り「前を向いて」では「わかりやすく、面白かったです!」「二週間ぐらい、面白いことだったり楽しいことだったりたくさんやってくれてありがとうございます。あと4日間もよろしくお願いします!」「ノートを取りながら先生の話聞く対面授業と違って、先生の話をしっかり聞くことができたので良かったです。」「今日もお疲れ様でした!大変な作業がたくさんあるうえ、先生たちも疲れている事でしょう。休みはお体を休めながら楽しく過ごして下さい。先生たちに会える日が待ち遠しいです!」「帰りの会の最後に先生たちとみんなで話したのが楽しかった。」などのたくさんの感想を書いていただきました。先生たちで読み合い、日々のオンライン授業の励みになりました。本当にありがとうございました。

やっと1年生との生活が再開されます。初めての行事がたくさんです。まずは体育祭の代替行事から、できることを精一杯みなさんとやっていきたいと思います。10月から前を向いて、充実した生活が送れるようにしていきます。よろしくお願いいたします。



10月の日程 ※日程は変更になるかもしれません。

- 10月 1日 (水) ①学活
- 4日 (月) 生徒会専門委員会 前期最終
- 8日 (金) 体育祭代替行事
- 11日 (月) 生徒会専門委員会 後期開始
- ～15日まで冬服移行期間 19日より完全冬服
- 13日 (水) 前期期末テスト
- 15日 (金) 新人戦壮行会
- 18日 (月) 振替休業日(10/23 双龍祭第2部 閉講記念講演会の振替)
- 22日 (金) 生徒会本部役員選挙
- 23日 (土) 午前中月曜日課 午後 閉講記念講演会(弁当持参)
- 25日 (月) 生徒会専門委員会
- 28日 (木) ⑥学活 通知表配付日
- 29日 (金) 新人戦～11月4日



今月のささやき： オンライン授業

オンライン授業も無事に終了!先生たちも頑張りました!先生の美術では、2年生・3年生の授業で、エースバーン、リュウソージャー、ゼンカイザーなども参加しましたよ!(知ってる?)そして10月からの先生たちも全開で頑張りますので、期待です!みなさん会ったらたくさんお話ししましょうね!